

INFORMACION LABORAL

Entidades bancarias. - El B.O.E. n.º 122 de fecha 22 del pasado mayo, publica Resolución por la que se aprueba el Convenio Colectivo Sindical de Ambito Interprovincial para las Entidades Bancarias de carácter privado.

Grupo de Aguas Minerales Naturales. El B.O.E. n.º 124 de 24 del pasado mayo, publica Resolución por la que se aprueba el Convenio Colectivo Sindical Interprovincial de Trabajo del Grupo de Aguas Minerales Naturales.

Industrias Transformadoras de Plásticos. - El B.O.E. n.º 133 de 4 de junio actual, publica corrección de errores de la Resolución de la Dirección General de Trabajo por la que se dictan Normas de obligado cumplimiento para la Industria Transformadora de Plásticos.

Universidades Laborales. - El propio Boletín publica Orden por la que se aprueba el Reglamento de Régimen de Alumnado de Universidades Laborales.

Agencias de Viajes. - El B.O.E. n.º 136 de fecha 7 de junio actual, publica Resolución por la que se aprueba el Convenio Colectivo Sindical de ámbito Interprovincial para el grupo de Agencias de Viajes.

Industrias Lacteas. - El propio Boletín, anunciado en el apartado anterior, publica Resolución por la que se aprueba el Convenio Colectivo Sindical de ámbito Interprovincial de Industrias Lacteas.

Créditos. - **Mutualidades Laborales.** - El propio Boletín n.º 136 de fecha 7 del actual, publica Orden por la que se regula la concesión de créditos laborales por las Mutualidades Laborales del Régimen General de la Seguridad Social.

**S
A
Q
U
I
N
T
J
O
A
N
L
E
S
F
O
N
T
S**

Ante la inminente concentración escolar

«Nuestra provincia contará con 22 grupos escolares semejantes a nuestra localidad»

Estas fueron las palabras que el director general de Enseñanza Primaria dijo en el periódico «Los Sitios» en el transcurso de la pasada semana.

Así es, los doscientos millones prometidos por el director general de Enseñanza Primaria se traducirán en 22 grupos semejantes al que poseerá nuestra localidad, o sea

una serie de centros comerciales además de los que se construyan en la capital.

Pasando ya concretamente a la futura escuela de nuestra localidad, podemos decirles que el solar para su construcción ha de tener como mínimo una extensión de 10 000 metros cuadrados. Así mismo, el centro contará con unos comedores, un patio cubierto para gimnasio, un amplio vestíbulo para la recogida de los niños, y una serie de terrenos dedicados a una compleja zona deportiva en la que se practicarán toda clase de deportes.

Como puede observarse, será una realización importantísima que permitirá resolver por completo la graduación de toda la enseñanza: sea, cada maestro se dedicará única y exclusivamente a un curso determinado, curso establecido por la edad del alumno.

Así por ejemplo los alumnos de 13 y 14 años corresponden al octavo curso de enseñanza primaria.

Por consiguiente la escuela unitaria tenderá a desaparecer completamente, si bien habrá algunas excepciones como por ejemplo los vecinos de alta montaña o los que viven en viviendas aisladas.

Nota de la Alcaldía

Se pone en conocimiento de todos los propietarios de perros que a partir del próximo día 14 de este mes podrán traer a sus respectivos animales a fin de inyectarles la correspondiente vacuna antirrábica.

Además del día 14 se hará durante los días 18 y 2 de julio ambos todos en el matadero municipal y asimismo el próximo día 28 de este mismo mes en Can Mat de Bergada.

Para mayor previsión los perros deberán ir acompañados de sus correspondientes collares y bozales, lo que se hace público para mayor conocimiento.

S. Joan les Fonts, junio 1969

Llegan las verbenas

Con la llegada del verano los bailes al aire libre son los mayores atractivos en una calurosa noche. Por tal motivo, mañana sábado en la pista de baile del Bar Falguera habrá una sensacional sesión de baile a las 10'30 de la noche a cargo del conjunto Brasil.

Asimismo los próximos 23 y 28 de este mismo mes tendrán lugar las tradicionales verbenas de San Juan y San Pedro.

Cinematografía

Fahrenheit 451 de François Truffaut.

PRINCIPALES INTERPRETES: Oskar Werner, Julie Christie.

DIRECCION: François Truffaut.

Hace algunos días tuvimos ocasión de ver en el Cine Iris de nuestra localidad, la película Fahrenheit 451, basada en la novela del mismo título y que tiene como autor a Ray Bradbury.

François Truffaut, que es verdaderamente uno de los grandes directores con los que

cuenta el cine actual, nos advierte del peligro que supone la conversión de la sociedad moderna en un todo insensibilizado en la que sus miembros olvidan su condición de personas y su dignidad para convertirse en máquinas o robots.

La película tiene un reparto excepcional logra un clima de tristeza inigualable y una serie de imágenes realmente maravillosas.

Jaime Picas, crítico cinematográfico de Fotogramas ha dicho de Fahrenheit 451: «Es un mundo que -de ahí lo alarmante- se parece demasiado al mundo en que vivimos para que no nos alarmemos seriamente».

A su vez François Truffaut dijo en el día del estreno de dicho film: «El sueño de cualquier artista es conseguir que la misma idea sea al mismo tiempo dramática y cómica, verdadera y falsa. Creo que he conseguido esto en el film y me siento satisfecho por ello».

J. E.



Sus nuevas gafas sol en

Optica Sibidí



GAÑE DE 10.000 A 15.000 PTAS.

mensuales cultivando «Champiñones» en su propia casa - Negocio cómodo y de gran porvenir - Compramos producción a alto precio - Escribir a:

«PRODUCTOS ALBA»

Enamorados, 23 - Barcelona (13)